

**Motion du 19 mai 2010 de Mmes Ariane Arlotti, Salika Wenger, Charlotte Meierhofer, Maria Pérez, Hélène Ecuyer, Maria Casares, MM. Pierre Rumo et Christian Zaugg:
«Pour que Ciné Transat puisse vivre en 2010!»**

(retirée par ses auteurs lors de la
séance du 14 septembre 2010)

PROJET DE MOTION

Considérant:

- que Ciné Transat a été un grand succès durant le mois de juillet 2009;
- que Ciné Transat est une initiative culturelle et sociale qui propose un cycle de projections de films gratuits, en plein air et dans un cadre privilégié et convivial: la Perle-du-Lac, à Genève;
- que cette manifestation s'inscrit également dans la continuité de l'action de la Ville de Genève de créer des espaces de détente, de culture et de rencontre en mettant à disposition des chaises longues dans les parcs;
- que, malheureusement, Ciné Transat n'a actuellement pas les moyens financiers suffisants pour organiser l'édition de 2010 et qu'il manque 80 000 francs,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif d'étudier la possibilité d'une rallonge financière de 80 000 francs pour Ciné Transat en 2010.